
Derzeit werden von einer Firma Flugblätter zur Sanierung der teilweise noch vorhandenen 
Nachtspeicheröfen verteilt. Ist diese Firma seriös bzw. liegen der Stadt zu dieser Firma eventuell 
Informationen vor? Stehen diese Flugblätter im Zusammenhang mit der bevorstehenden 
Informationsveranstaltung der RWE zu gleichem Thema? 
 
Antwort Verwaltung: 
Die Verteilung von Flugblättern zum Themenbereich „Sanierung von Nachtspeicheröfen“ ist der 
Verwaltung bekannt, es liegen aktuell jedoch keine Informationen zur Seriosität der 
vorgenannten Firma vor. Hinsichtlich der RWE-Informationsveranstaltung kann mitgeteilt 
werden, dass diesbezüglich ein hohes Interesse bei den Betroffenen besteht. Auf Grund des 
hohen Interesses wird die Veranstaltung entgegen des bisherigen Veranstaltungsstandortes in 
die größere Jungholzhalle verlegt. Von Seiten der RWE werden im Rahmen der Veranstaltung 
darüber hinaus auch die hiesigen Firmen bedacht und vorgestellt, die eine entsprechende 
Qualifikation bzw. Zertifizierung vorlegen können, um Nachtspeicheröfen zu sanieren.  
 
Eine gemeinsame Presseinformation zu diesem Thema wird von Seiten der Stadt und der RWE 
vorbereitet. 
 
 


